Crean Frente Amplio de Renovación

Nace nueva corriente en el PRI contra la 4T

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

xdirigentes nacionales, exgobernadores y otros actuales integrantes del PRI, inconformes con la dirigencia de Alejandro Moreno, conformaron el Frente Amplio de Renovación, con el que buscan encarar lo que consideran "ataques" de la Cuarta Transformación contra las instituciones del país, ante los cuales la oposición "se ha quedado corta", incluyendo su partido.

Esta nueva corriente tricolor, de la cual será vocera la expresidenta partidista y hoy senadora Dulce María Sauri Riancho, acordó dejar a un lado las diferencias que sostienen con Moreno Cárdenas, para priorizar el acercamiento a la sociedad civil ante los retos políticos que se avecinan en el 2024.

Sin embargo, advirtieron que no dejarán que lo que llamaron "ambición desmedida" del actual presidente priista fracture a la alianza opositora que se ha constituido, y que convierta a su partido en una "franquicia electoral".

Al leer el pronunciamiento, Sauri Riancho mencionó que el tricolor ha cometido errores y se ha alejado de la ciudadanía, lo que ha derivado en una reducción significativa de la representación popular. **CRÍTICOS DE** Alejandro Moreno buscan, dicen, encarar ataques a instituciones; acuerdan dejar de lado diferencias con el líder del tricolor para priorizar acercamiento a la sociedad

A pesar de ello, señaló, las divergencias serán hechas a un lado, para que el frente se constituya como un espacio de diálogo para abonar a la defensa de las instituciones, que hoy son "atacadas" desde el Gobierno.

El exdiputado Fernando Lerdo de Tejada, líder de Plataforma PRI, dijo que tomarán cartas en el asunto como ciudadanos, debido a que los partidos de oposición "se están quedando cortos" para ofrecer una respuesta.

Tras mencionar que el PRI atraviesa uno de los momentos más complejos desde su constitución, dijo que aún tie-

ne "mucho por aportar" al país y por ello no puede "cerrar los ojos y hacer oídos sordos" ante lo que llamó la "deconstrucción" del país.

"¿Dónde está la defensa férrea a la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), que es sujeto de ataques; la defensa a la división de poderes, que los partidos tendrían que llevar como su primer tema de agenda? Esa defensa hoy está en la sociedad civil y, por lo tanto, creemos que es imprescindible acercarnos a esa sociedad que hoy es la cuna de respuesta de nuestro país, la defensa de las causas sociales", declaró.

El exsenador Adolfo Toledo aclaró que no aspiran a ser una disidencia contra Alejandro Moreno; sin embargo, mencionó que no están de acuerdo "ni comulgamos con la visión miope, cortoplacista, acomodaticia y la errada conducción patrimonialista de nuestro instituto político, ni que el PRI se perredice".

Antes de que la organización se presentara públicamente, el dirigente nacio-

nal emitió su opinión. Aunque dijo que el Frente Amplio "no le merece" ninguna opinión, manifestó su desacuerdo con su conformación.

"Yo soy muy respetuoso. ¿Creen que puede ser sensato, responsable, que a cuatro días de la jornada electoral estén pensando en ese tipo de cosas, cuando lo más importante que tenemos hoy es la elección del domingo? Lamentable", dijo.

ALITO aseguró que los resultados en los comicios del próximo domingo en Edomex y Coahuila no afectarán a la coalición Va por México, que se mantiene tre de cara al 2024.

Eldato



1

creemos que es imprescindible acercarnos a esa sociedad que hoy es la cuna de respuesta de nuestro país, la defensa de las causas sociales

Fernando Lerdo de Tejada Lider de Plataforma PRI

"

DULCE MARÍA Sauri y Fernando Lerdo de Tejada (der.), ayer.